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     新年を迎えました 

  学校長  赤堀 貴  

令和６年、2024 年、辰年が始まりました。よい冬休み、より正月を過ごすことができまし

たか。１月９日、冬休み明けの初日に、皆さんが元気に登校してよかったなと思います。元旦

から「令和６年能登半島地震」が起き、大変な新年の幕開けとなりました。授業が始められな

い学校もあります。本校では生徒会が１０日から、能登半島地震支援募金を始めました。少し

でも被災された方々の援助になればと思います。そして、皆さんが行動を起こした温かい気持

ちが素晴らしいなと思いました。 

 新年の抱負 ～１年がはじまる時に決意を～  

新年を迎えると定番の話題が「新年の抱負」ですね。皆さん、どんなことを考えましたか。新

しい年を迎え、私は、中田中の皆さんが今年も元気で幸せいっぱいに過ごして欲しいなと思い、

そのために何が一番大切だろうと考えていました。いろいろ考えた中で、１つだけ、これがで

きれば幸せに過ごせると思うことを初日の全校朝会でお話ししました。皆さんが幸せで充実し

た学校生活を送るために、さらには幸せな人生を送るのに大切なこと、それは、「嘘をつかない

こと」です。自分にとって都合の悪いこと、不利益を被ることがあると、つい嘘をついてしま

いませんか？嘘をつくことによって、とりあえずその場はしのぐことができるかもしれません

が、嘘をつくと、ずっと自分の心の中でそれがひっかかってしまうのではないでしょうか。特

に自分のついた嘘によって傷ついた人がいたら、なおさら自分の心に重くのしかかります。恨

みを買うことにもなるでしょう。ずっとそうしたことを気にしながら生活するのは辛いもので

す。夢に何度も出てきてうなされたりすることにもなるでしょう。 

時にうまくいかないこと、失敗した言動をとってしまうこともあるでしょう。 

そういう場合に、嘘をついて誤魔化すのではなく、正直に誤りを認め、ごめん 

なさいが言えたら、その時は気まずいかもしれませんが、相手にとっても自分 

にとっても Better だと思います。嘘とつくと、また嘘を重ねなければならないことにもなりま

す。自分に起きた出来事を本当に知っているのは自分だけです。そして、それと一生付き合っ

ていくのも自分だけです。後ろめたいものを背負って生きていくのは辛いでしょう。新年を迎

え、これから幸せな人生を送るために、「嘘をつかないこと」を自分の心の中で誓っておきまし

ょう。今年も、皆さんの真剣な表情や明るい笑顔が見られることを願っています。 

 正月の教室は清々しい ～書初めの展示～  

新年を迎えた教室には、冬休みの宿題だった書初めが展示されます。真っ白な半紙に真っ黒

な字で書かれた皆さんの力作を見るのが大好きです。個性豊かで、一生懸命に書いたのだなと

感じ、微笑ましくなります。私は中学生だった頃、上手な書初めを書いて金賞をもらう友人が 

羨ましく、すごいなと思っていました。書初めを好まない人もいるかと思 

        いますが、中学校を卒業すると趣味などで習字をやる人以外は一切やらな 

         くなってしまうものです。そういえば、私は昨年夏に何十年ぶりかで筆と

墨を使って半紙に文字を書く体験をしました。５０周年記念誌表紙題字を 

        校長が書くという流れがあったようです。頑張ったのですが・・・。 
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新春恒例の書初めが各クラスに掲示されました。今年も冬休み

の国語科の宿題として取り組みました。 

そのうち金賞受賞作品が職員室前に掲示されています。また、

３年 奥津 咲季さんの作品は、横浜市立学校総合文化祭中学校

書写展に出品されます。 

 

金賞   

３年 奥津 咲季さん 青木 大空さん 照井 希音さん 

２年 今井 愛花さん 阿部 百花さん 

１年 遠藤 美都亜さん 中島 花音さん 

 

７組からも、金賞、銀賞が選ばれました。 

 

 

 

 

 

令和８年度から横浜市の中学校では、全員給食になります。給食室

を設置するのではなく、デリバリー型になります。現在、それに向け

て、施設面などの整備を行っているところです。 

12日に本校 PTAによる「学校給食 試食会」が実施され、教育委員

会の方による説明、試食が行われました。 

 

 

 

 

コロナ禍で中止されていたマラソン大会が数年ぶりに開

催されました。雲一つない晴天の中、白バイの先導でたく

さんの方が走りました。本校からは、多数の生徒と男子バ

レー部、ハンドボール部、教職員が参加しました。中学生

の部では、本校生徒が表彰台を独占しました。 

 

 

 

 

 生徒会本部が中心となり、能登半島地

震支援募金活動を行いました。たくさん

の募金が集まるよう工夫を凝らした方法

を考えました。 

31,500円の募金が集まりました。ご協

力ありがとうございました。 


